

Lire le journal.

S'inscrire |

Se connecter

L'union

Dimanche 5 Juillet 2015

Actualités › Économie région › Champagne

Publié le Samedi 4 Juillet 2015 à 19h26

VIDEOS. La Champagne au patrimoine mondial de l'humanité: "c'est un moment historique"

Rédaction en ligne

2015 restera un grand crû pour la Champagne. Depuis quelques semaines les choses semblaient bien engagées, mais cette fois c'est sûr l'Unesco a décidé d'inscrire les Coteaux, Maisons et Caves de Champagne au patrimoine mondial de l'humanité, dans la catégorie « Paysage culturel évolutif vivant ».



Pierre Cheval (à droite) savoure la victoire de la Champagne





On peut sabrer le champagne ! Les Coteaux, Maisons et Caves de Champagne font officiellement leur entrée au patrimoine mondial de l'humanité. Une journée à marquer d'une pierre blanche. « C'est le début d'une nouvelle ère pour notre région », s'enthousiasme Pierre Cheval, président de l'association « Paysages de Champagne » et porteur du dossier de candidature des « Coteaux, Maisons et Caves de Champagne » devant l'Unesco. Un plébiscite de la part des différents intervenants, qui s'étonnaient de « cette reconnaissance tardive ». Un des votants a même ouvert une nouvelle porte en suggérant l'inscription à la liste du patrimoine immatériel de l'Unesco. Qui sait peut-être la prochaine étape ?

Début du discours de remerciement de Pierre... par *UnionArdennais*